

KATA PENGANTAR

Rencana Strartegis (RENSTRA) adalah pedoman atau acuan untuk melaksanakan tugas pekerjaan sesuai dengan fungsi dan alat penilaian kinerja instansi pemerintah berdasarkan indikator indikator teknis, administratif dan prosedural sesuai dengan tata kerja yang bersangkutan . Tujuan Rencana Strategis pada pengadilan Negeri /PHI/ Tipikor Kelas IA Serang Tahun2015 adalah menciptakan komitmen mengenai apa yang dikerjakan oleh satuan unit kerja pemerintah untuk mewujudkan good govermance.

Penyusunan Rencana Strategis pada Pengadilan Negeri/PHI/Tipikor Kelas IA Serang Tahun 2015 ini dimaksudkan untuk menjadi pedoman dalam pelaksanaan tugas pokok bagi seluruh Pegawai Pengadilan dalam rangka memberikan *pelayanan prima* bagi masyarakat pencari keadilan khususnya di wilayah hukum Pengadilan Negeri/PHI/Tipikor Kelas IA Serang dan Negara Republik Indonesia umumnya .

Ucapan terimakasih kami sampaikan kepada seluruh pihak yang telah memberikan dukungan sehingga penyusunan Rencana Strategis (RENTRA) Pelaksanaan tugas pada pengadilan Negeri/PHI/Tipikor Kelas IA Serang Tahun 2015 ini dapat terselesaikan dengan baik .

Sebagai Penyelenggaraan peradilan yang bersih, jujur dan bertanggung jawab adalah merupakan salah satu upaya penegakan hukum nasional. Untuk mencapai arahan tersebut perlu adanya bentuk pembangunan dibidang hukum dalam suatu perencanaan yang strategis di Pengadilan Negeri/PHI/Tipikor Kelas IA Serang.

Pengadilan Negeri/PHI/Tipikor Kelas IA Serang adalah merupakan bagian dari Pengadilan Tinggi Banten sebagai lembaga peradilan Tingkat pertama di daerah Banten, sehingga visi dan misi Pengadilan Negeri/PHI/Tipikor Kelas IA Serang harus sejalan dan mendukung visi dan misinya Pengadilan Tinggi Banten dan Mahkamah Agung.

Pengadilan Negeri/PHI/Tipikor Kelas IA Serang dalam Rencana Strategisnya telah menetapkan Visi dan Misinya. Visi yang dimaksud adalah suatu gambaran tentang keadaan masa depan yang berisikan cita-cita dan citra yang ingin diwujudkan organisasi Pengadilan Negeri/PHI/Tipikor Kelas IA Serang

Rencana Strategis ini menyajikan berbagai kegiatan dari Indikator Kegiatan Utama yang akan di laksanakan dalam pencapaian jangka waktu 5 (lima) tahun ke depan sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya sebagai Peradilan Tingkat Pertama dan sesuai dengan Visi Misinya yaitu mewujudkan supermasi hukum melalui kekuasaan kehakiman yang mandiri, efektif, efisien, serta mendapatkan kepercayaan publik, profesional dan memberikan pelayanan hukum yang berkualitas, etis, terjangkau dan biaya rendah bagi masyarakat serta mampu menjawab panggilan pelayanan publik;

Semoga dengan telah tersusunnya buku ini dapat mewujudkan kinerja lembaga peradilan umum lebih efektif dan efisien sesuai dengan misi Mahkamah Agung Republik Indonesia yaitu terwujudnya Badan Peradilan Indonesia yang Agung .

Serang, 23 Februari 2015

PENGADILAN NEGERI / PHI / TIPIKOR
KELAS IA SERANG
PANITERA / SEKRETARIS

HJ. R. IIN MUTMAINAH, SH, MH
NIP. 195906081985022001

DAFTAR ISI

	Halaman
KATA PENGANTAR	I
DAFTAR ISI	II
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Kondisi Umum	1
1.2 Potensi dan Permasalahan	2
BAB II VISI, MISI dan TUJUAN	6
A. Visi	6
B. Misi	6
C. Tujuan	7
D. Sasaran dan Strategis	7
E. Program Utama dan Kegiatan Pokok	9
BAB III ARAH KEBIJAKAN dan STRATEGI	10
A. Arah Kebijakan dan Strategis Pengadilan Negeri/PHI/Tipikor Kelas IA Serang.....	10
BAB IV PENUTUP	11
LAMPIRAN	
LAMPIRAN Matrik Rencana Strategis 2010-2014	13
